

## PERMANENCES AUX PRESBYTERES

Combloux	04 50 58 61 45	<i>lundi et vendredi 14h30-16h00</i>
Mégève	04 50 21 22 11	<i>mercredi et jeudi de 9h à 11h30</i>
St Gervais	07 48 10 97 19	<i>lundi, mardi et vendredi de 14h30 à 17h30</i>
Contamines-Montjoie	04 50 55 23 81	<i>lundi, vendredi 14h30-16h30 mardi 10h-11h - vendredi 17h-18h</i>

## **Messes en semaine :**

<b>Mardi 13 janvier</b>	18h00	Mégève
<b>Mercredi 14 janvier</b>	09h00	Combloux
	18h00	Les Contamines
<b>Jeudi 15 janvier</b>	18h00	Mégève, suivie de l'adoration
<b>Vendredi 16 janvier</b>	18h00	St Gervais

## **Messes du week-end :**

<b>Samedi 17 janvier</b>	18h30	Praz sur Arly
	18h30	Flumet
<b>Dimanche 18 janvier</b>	15h00	St Nicolas de Véroce

## CHAPELET

Tous les soirs	17h30	Mégève – à l'Eglise
Mercredi	17h00	St Gervais – à l'Eglise
Dimanche	19h00	La Giettaz – à l'Eglise

## **DIMANCHE ENSEMBLE**

Dimanche 18 janvier à St Nicolas de Véroce à la Salle communale : toute la paroisse en chemin avec les jeunes confirmants !

Au programme :

9h30 : Accueil

10h : Rallye des sacrements

11h45 Apéritif suivi d'un repas partagé (prendre vos couverts !)

12h45 : reprise du rallye

15h : Messe à l'église

*Jésus de Nazareth,  
Dieu lui a donné l'onction d'Esprit Saint et de puissance.  
Là où il passait, il faisait le bien.*

## AGENDA

### LUNDI 12 janvier

- **16h00 - Les Contamines** - Presbytère : Partage de la Parole : 1<sup>ère</sup> lettre de St Jean, ch 3.

### MARDI 13 janvier

- **09h00 - Mégève** - Chapelle Ste Anne : Prière des Laudes
- **14h00 - Flumet** - Presbytère : Rencontre MCR

### JEUDI 15 janvier

- **17h00/17h45 - Mégève** - Eglise : Confessions

### VENDREDI 16 janvier

**Mégève** - Eglise - Temps d'adoration, louange

## **Equipes Liturgiques et découverte de l'Evangile du dimanche**

Pour les 17 et 18 janvier

- **St Nicolas de Véroce** : Voir avec Hervé, Myriam et les confirmants
- Vous êtes tous invités à nous rejoindre pour partager et préparer

## **NOS PEINES**

- † Jacques BUCELLA - 87 ans - le 10 janvier à Saint Gervais
- † Marie ROUX – 96 ans – le 12 janvier à St Nicolas de Véroce

## **CALENDRIER « CHAMPAGNAT »**

Les calendriers 2026 des Frères Maristes vous attendent à l'accueil paroissial de Mégève (6 €). Par votre offrande, vous permettrez à la communauté de poursuivre sa mission d'éducation dans le monde.

*« Jésus vit l'Esprit de Dieu  
descendre comme une colombe et venir sur lui.  
Et des cieux, une voix disait :  
« Celui-ci est mon Fils bien-aimé  
en qui je trouve ma joie. »*

*« Moi, le Seigneur, je t'ai appelé selon la justice ;  
je te sais à la main, je te façonne,  
je fais de toi l'alliance du peuple,  
la lumière des nations. »*

## **Edito - suite**

Jésus, immergé dans le Jourdain, rejoint l'humanité dans tout ce qu'elle vit de situations liées au mal, à la mort. Ne disons-nous pas : « Il est descendu aux enfers ». Jésus se veut solidaire de l'homme pour mieux le porter, l'élever avec lui dans la résurrection et le conduire vers le Père. Le baptême du Seigneur met l'accent sur le réalisme de l'Incarnation. Dieu, en Jésus, ne vient pas visiter la terre, mais il vient prendre, à part entière, la condition humaine. Jésus veut s'enfoncer dans l'aventure humaine pour la partager avec nous, de la naissance à la mort, assumer tout l'Homme, tous les hommes, tout l'humain, afin d'être tout en tous, pour communiquer à chacun et à tous son Esprit et sa victoire Pascale. Avec Jésus, nous sommes immergés dans le Jourdain, comme, avec Lui, mis au tombeau pour en remonter, en resurgir. Emmanuel : Dieu avec nous. Pas Dieu sans nous, ou à notre place, mais « avec », maître mot de l'histoire. Au moment où Jésus sort de l'eau, les cieux se déchirent, l'Esprit fait irruption et repose sur cet homme de Nazareth désigné comme : « Fils Bien-Aimé ». Le ciel atteste que Jésus a vu juste, que son choix est en pleine conformité avec la volonté du Père : « En toi, j'ai mis tout mon amour ». Le ciel se déchire, marquant la fin des séparations, et l'avènement des cieux nouveaux, de la terre nouvelle. L'Esprit est là, comme à tous les commencements ... eh bien c'est à toute cette nouvelle création sur laquelle plane l'Esprit qu'il nous faut nous ouvrir. Notre baptême, à la suite de celui de Jésus, nous rend solidaire de nos frères ! C'est notre ADN de chrétien. Relisons ce merveilleux commentaire de saint Cyrille, évêque de Jérusalem : « Nous ne pouvons pas penser au Christ sans penser au Père et au Saint Esprit. En effet, pour qu'il y ait un Christ -ce mot signifie l'Oint, celui qui est imprégné d'une onction – pour qu'il y ait un Christ, il faut qu'il y ait quelqu'un qui l'oigne, le Père, et quelqu'un qui soit l'onction, le Saint Esprit ».

## **FÊTE DE ST FRANCOIS DE SALES**

Le **samedi 24 janvier** le diocèse invite tous les paroissiens à fêter ensemble Saint François de Sales, le Saint Patron de notre diocèse Accueil à 9h30 à l'Evêché puis messe solennelle à la basilique de la Visitation. Renseignement sur le site du diocèse

## **FORMATION CHANTER LE TEMPS DU CAREME**

Samedi 24 janvier de 8h45 à 16h30 à la Maison du diocèse à Annecy Présentation du programme, ateliers, et messe présidée par Mgr Yves Le Saux en l'honneur de la fête de Saint François de Sales Renseignements sur le site du diocèse



Flumet, La Giettaz, St Nicolas la Chapelle, Chaucisse, Notre-Dame de Bellecombe, Crest-Voland, Cohennoz, Combloux, Megève, Demi-Quartier, Praz sur Arly, Les Contamines-Montjoie, St Gervais, St Nicolas de Véroce

Site de la paroisse : [www.diocese-annecy.fr/ste-anne](http://www.diocese-annecy.fr/ste-anne)

Adresse e-mail : [ste-anne@diocese-annecy.fr](mailto:ste-anne@diocese-annecy.fr)

Facebook : Paroisse Ste Anne

## **Semaine du 11 au 17 janvier 2026**

### **Baptême du Seigneur - Année A**

## **UN BAPTEME QUI REND SOLIDAIRE...**

Après ces fêtes de Noël, nous retrouvons l'Évangile de Matthieu. Il nous dit : « Alors paraît Jésus. Il était venu de Galilée jusqu'au Jourdain auprès de Jean, pour être baptisé par lui. Jean voulait l'en empêcher et disait : « C'est moi qui ai besoin d'être baptisé par toi, et c'est toi qui viens à moi ». « Or, en ces jours-là, Jésus vint de Nazareth, ville de Galilée, et se fit baptiser par Jean dans le Jourdain ». ». Cet « inconnu » a vécu depuis 30 ans dans l'obscurité d'un petit village que ne cite jamais ni la Bible, ni l'histoire, ni la géographie avant que « ce Jésus » ne le rende mondialement célèbre. Et Jean-Baptiste annonce « Voici venir derrière moi celui qui est plus fort que moi ; je ne suis pas digne de m'abaisser pour défaire la courroie de ses sandales ». Jean-Baptiste pressent qui est Jésus et en le voyant, il s'écrie : « C'est toi qui dois me baptiser, et non l'inverse ». Jésus lui répond : « laisse faire pour le moment, car il convient que nous accomplissions ainsi toute justice. » Si Jésus fait ce geste, il tient par-là, à manifester quelque chose d'essentiel. Lui, sans péché, se fait solidaire de l'humanité pécheresse : il plonge au cœur de cette humanité. « Il s'est fait péché pour nous », dira Saint Paul, mais sans connaître le péché. Il prend la file des pécheurs. Cette solidarité que Jésus tient à manifester, dès le premier jour de sa vie publique, veut dire que sa mission est de sauver les hommes, et pour cela, il faut qu'il se situe au plus près, au plus profond de cette humanité. C'est pour cela qu'il plonge dans le Jourdain. C'est un geste qui inaugure toute sa vie, qui lui donne une orientation. Tous les gestes de Jésus seront des gestes de sauveur. Relisons chaque page d'Évangile ; nous le verrons s'approchant, guérissant, réconciliant, consolant tous ceux qui ont besoin de libération. Il ne vient pas pour sauver les âmes, il veut sauver l'homme tout entier. Et pour cela, il affronte tous les pouvoirs qui rabaissent les hommes et les rendent plus ou moins esclaves ; il se fait des ennemis dans sa volonté de libérer les pauvres et les exclus. Il sait que sa mission va jusque-là : donner sa vie par amour. Le baptême de Jésus est une démarche importante : fondatrice de sa mission. « Celui-ci est mon Fils bien-aimé, il est toute ma joie ! » .../...